

TOCARÁN A MENOS PARTE...

"Bienaventurados los POBRES, porque de ellos es el Reino de los Cielos"...es la primera de las bienaventuranzas. Pues bien: en España últimamente ha crecido el número de pobres hasta rebasar los 9 millones...

Y no es "humor negro" sino "fatal consecuencia": de seguir así (siendo tantos y más), al repartirse el Reino de los Cielos, tocarán a menos parte.

He buscado, para rematar este escrito, alguna frase bonita para exaltar la figura del pobre y no he encontrado ni una que superara la de Jesús:

"Bienaventurados los pobres de espíritu porque de ellos es el Reino de los Cielos": ¡ahí queda eso!

.l g.. s. h.m.ll. s.r. .n.lt.c.d.

A BURRO VIEJO,  
LA CARGA MÁS GRANDE Y EL PEOR APAREJO.

¿SABÍAS QUE...

En la república de El Salvador, el aborto está penalizado con 50 años de cárcel para la madre y 10 años para el médico que lo realice.

¡Espantoso y peligroso!:  
En toda la tierra caen en un día nada menos que 8.640.000 rayos, que son 100 cada segundo.

LO MALO ABUNDA

LAS COSAS CLARAS Y EL CHOCOLATE, ESPESO.

ES PEOR EL REMEDIO QUE LA ENFERMEDAD.

MAL DE MUCHOS, CONSUELO DE TONTOS.

MUCHO RUÍDO Y POCAS NUECES.

EN CASA DEL HERRERO, CUCHILLO DE PALO.

LO BUENO Y BREVE, DOS VECES BUENO.

El único que no pierde a sus seres queridos es el que los quiere y los tiene en Aquel que no se pierde.

Un "cristiano", en el cementerio de la capital estaba colocando un ramo de flores en la tumba de su esposa fallecida. Llega un japonés y deposita un puñado de arroz en un platito de la sepultura de al lado. Y...

-¿usted cree que su familiar fallecido se vendrá a comerse el arroz?.

- ¡sí!, le dijo el japonés, y vendrá cuando su esposa venga a oler su ramo de flores...

(es chiste)

DOMINGO XXXI T.O. (ciclo A)

EL QUE SE ENALTECE SERÁ HUMILLADO Y EL QUE SE HUMILLA SERÁ ENALTECIDO...

Y, lo sospechamos, este domingo va a estar un poco "eclipsado" por la fecha en que cae: el 2 de noviembre, por tradición, día del recuerdo por nuestros difuntos.

Y si los domingos anteriores se dirigía el evangelio a los fariseos, hoy va directo a "su" gente, a "sus" discípulos, a "sus" seguidores, a "sus" más amigos, a ti y a mí, cristianos que tenemos que ser sal, luz y fermento de la sociedad y de la Iglesia. Y... algo no funciona cuando el mundo está tan "soso", tan a "oscuras", tan "sin sabor a Dios", tan "muerto"... dos mil años hablando y predicando sobre el amor y el mundo está como está. No hacer las cosas "cara a la galería", para que la gente nos vea, sino en verdad y de corazón, con espíritu de servicio, con humildad. Si lo hacemos por ostentación, ya podemos entender que lo duros reproches de Jesús del evang. de hoy están dirigidos a nosotros.

Sólo seremos sal de la tierra y luz del mundo si nuestra fe va acompañada de obras.

Que seamos servidores.

La paz que anunciáis de palabra, tenedla permanentemente en vuestro corazón.

San Francisco de Asís

EL EFECIO "PINOCHO"  
¿Sabés porqué se dice que le va a crecer la nariz a uno que miente? Porque al mentir, la punta de la nariz cambia de temperatura y de ahí que se haya pasado al efecto Pinocho, como si en realidad creciera.



El Señor es mi luz y mi salvación ¿a quién temeré?

El Señor es la defensa de mi vida, ¿quién me hará temblar?

Si un ejército acampa contra mí, mi corazón no tiembla; si me declara la guerra, me siento tranquilo.

Una cosa pido al Señor, eso buscaré: habitar en la casa del Señor por los días de mi vida.

O, para entendernos, Alicia y Maruja. Y es sorprendente: mientras en casa de Maruja eran hasta seis hermanos (Regina, Julia, Maruja, José, Manolo(+) y Jesús) Alicia era hijo único y se "embarcó" a tener nada menos que catorce hijos, catorce, y todos de uno en uno, casi a uno por año del 47 al 67.

Así fueron "llenando" la casa de críos. Cinco fallecieron muy prematuramente (Ana, Manuel, otro Manuel, Angel M<sup>a</sup> y Dorita), y "tiraron p<sup>a</sup> lante" los otros nueve: Víctor, Felisa, M<sup>a</sup> Jesús, Alicia, José, Dorita, Carmen, Angelito, Encarnita: nombres algunos repetidos por cuanto los segundos "heredaban" nombres de los fallecidos, a ver si a la segunda había más suerte.

Y de los nueve, repartidos por toda la geografía española (al día de hoy) excepto un "botón de muestra" que quedó en el pueblo: Felisa.

Galicia, Sevilla, Salamanca y alrededores de Madrid son sus destinos habituales, si bien tres de ellos tienen "morada" propia en El Cubo a más de la casa de los padres que, viviendo aún su madre (Maruja), es parada y fonda de algunos de ellos.

Tan "programados" vinieron al mundo los 14 hijos de Alicia y Maruja que: primero, dos chicos; luego dos chicas; y a continuación siempre alternos: niño, niña, niño, niña, niño, niña... de modo que embarazada Maruja, ya sabían lo que "tocaba".

Es extraño: catorce embarazos, naciendo de uno en uno cuando, posteriormente, hasta tres de sus hijos han tenido mellizos. Alicia nació en 1.921, cuando Esperanza, Lucidio, Antonio (Rodrigo), su cuñada Julia (de la que hablaremos), Quico, Consuelo, Tomás Holgado... hasta 27 niños/as nacieron aquel año, que había que "reponer" los muchos niños que fallecieron en el año 18 a causa de la peste. Padres (Faustino y Ana-Manuela) y abuelos de Alicia, todos eran de El Cubo.



FOR SANTA CECILIA (22-nov.)  
LA NIEVE EN LA CIMA.

FOR LOS SANTOS (1<sup>o</sup> nov.)  
NIEVE EN LOS ALTOS.

## Camino del sepulcro

Camino del sepulcro, preguntábamos:

«¿Quién moverá la piedra?».

Pero tú,  
como el agua viva,  
manas de la piedra;  
como el fuego nuevo,  
brotas de la piedra;  
como ciudad fuerte,  
creces en la piedra.

¡Oh Cristo, piedra viva!  
Tu muerte es tu fuerza.

A ti se acogen todos los que duermen;  
en tu descanso habitan,  
bajo tu piedra esperan.

El único hombre que  
puede cambiar de  
opinión es aquel que  
tiene una.  
Edward N. Wescott.

Solamente puedes  
tener paz si tú la  
proporcionas.  
Marie R. Buchanbach

Aquí, cuando llueve, hacemos como los de  
Mieza: dejamos caer el agua.

CADA DÍA QUE AMANECE,  
EL NÚMERO DE TONTOS CRECE.

La primera víctima de una guerra  
es...la verdad.

Una guerra se sabe cuando empieza,  
pero nunca cómo y cuándo termina.

MÁS VALE TARDE QUE NUNCA.

ARREPENTIDOS LOS QUIERE DIOS.

MÁS VALE MAÑA QUE FUERZA.

MÁS VALE UN "TOMA"  
QUE DOS "TE DARÉ".

CUALQUIER TIEMPO PASADO FUE MEJOR.

NO SE PUEDE PONER PUERTAS AL CAMPO.

SI LA ENVIDIA FUERA TIÑA...  
CUÁNTOS TIÑOSOS HABRÍA.

SI NO QUIERES CALDO, TOMA TRES TAZAS.

EL HOMBRE Y EL OSO,  
CUANTO MÁS FEO MÁS HERMOSO.

OJOS QUE NO VEN,  
CORAZÓN QUE NO SIENTE.



Recuerdo  
per  
Aniversario